

みんなで

# ホップ・ステップ・ジャンプ

佐倉市立山王小学校  
第3学年 学年だより  
令和8年 1月30日

## ～3年生修了まであと33日！！～



学校が始まり、一ヶ月が過ぎました。一段と寒さも厳しくなってきましたが、子供たちは体育の時間や休み時間になわ跳びに挑戦したり、外で元気に遊んだりしています。休み時間ごとに水分補給を行い、のどを潤したり、こまめに手洗いしたりするように心がけ、風邪やインフルエンザ対策をしています。4年生まであと2か月となりました一人一人が達成感をもって3年生が終えられるよう、また、自信をもって4年生に進めるよう、学習や様々な活動を指導・支援していきたいと思います。引き続き今月もよろしくお願ひいたします。

### ～学習予定～

国語	強く心にのこっていることを	図画工作	うつしてふえるよ でこぼこさん
社会	事故や事件からくらしを守る	体育	なわ跳び はばとび
算数	かけ算の筆算	コバルト	～福祉～自分にできることは？
理科	じしゃくのふしき ものの重さ	道徳	世の中のためにー西郷隆盛ー 他
音楽	みんなで合わせて	外国語活動	Who are you?

#### ○なわとびについて

子どもたちは体育や休み時間を中心に「なわとび月間」として、なわとびの練習に励んでいます。練習する中で長さが合っていなかったり、劣化により切れてしまったりしていることがあります。お子様がより快適に練習に取り組めるように、ご家庭の方でもなわとびの状態の確認をしていただければと思います。よろしくお願ひいたします。

#### ○佐倉市学習状況調査の結果

15日(木)に佐倉市学習状況調査を実施しました。結果については後ほど配付いたします。



#### ○授業参観

27日金曜日に、授業参観と保護者会が行われます。お子様が考えたり話したりする姿をご覧になって頂き、お子様の成長を感じて頂けたらと思います。詳しくは先日配信した手紙をご覧ください。保護者会でもぜひたくさんの方とお話をしたいと思っています♪よろしくお願ひいたします。

#### ○ありがとう集会

25日(水)に6年生ありがとう集会を行います。これまで学校のリーダーとしていろいろな場面で在校生を支えてきた6年生に感謝の気持ちを伝えていきます。



#### ○登下校の仕方

最近気温が低くなっています。ポケットに手を入れて登下校をしているお子様が見られます。安全面の観点から家庭でのご指導や手袋の着用等のご検討よろしくお願ひいたします。

♡1月の3年生♡



#### ～今月の目標～

自分のことも友達のことも大切にしよう

最後は折り紙を一緒に折って、素敵なプレゼントをしました。  
楽しいひと時を過ごすことができました♡

テキサス州から大学生がきました☆  
大なわ跳びやりレーを一緒にして楽しみました。

